



Comte d'Augier François-Henri-Eugène, était enseigne de vaisseau en 1789, Il reprit le service de mer dont il parcourut la carrière avec distinction. L'ordre s'étant rétabli, il fut élu tribun du département de Vaucluse, devint, sous l'empire, capitaine de vaisseau, commandant les marins de la garde, et fut nommé ensuite par Napoléon, préfet maritime à Lorient. Il resta dans cette position jusqu'au retour des Bourbons. Le roi l'éleva au grade de contre-amiral, membre du conseil de l'amirauté. La direction du personnel de la marine lui fut confiée. Le collège des arrondissements d'Avignon et d'Apt réunis l'éluèrent membre de la chambre des députés, et il fut réélu constamment pendant 14 ans, jusqu'aux événements de juillet 1830. Promu au grade de vice-amiral en 1827, nommé commandant de la marine à Toulon et grand-croix de St-Louis. Sa famille s'est éteinte en lui.